



AS-UNSS : CHAMPIONNAT ACADEMIQUE DE BADMINTON

publié le 23/03/2023

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Mercredi 22 mars 2023 : CHAMPIONNAT ACADEMIQUE DE BADMINTON :

Onze élèves du collège sont allés disputer le championnat académique de badminton par équipe :

- ▶ 2 jeunes arbitres, sans qui les rencontres ne pourraient pas avoir lieu : UN GRAND MERCI à Alexandre et Clovis !
- ▶ 9 joueurs formant 2 équipes.

18 équipes ont participé à la compétition et nos 2 équipes se sont classées 9ème et 10ème.

Cela ne suffit pas pour une qualification au championnat de France, mais c'était une belle expérience !

